

Der Fahr Rad Kurier

Ausgabe Oktober 2021

INHALT DIESER AUSGABE

ADFC Radtouren-Saison 2021

von Gabriele Wittendorfer

Obwohl das Tourenprogramm auch dieses Jahr Dank Birgit und Peter wieder pünktlich fertig war, mussten wir den Tourenbetrieb erneut aussetzen. Erst im Juli war es dann soweit: Die pandemischen Verordnungen haben das Radfahren in Gruppen wieder erlaubt.

Auf die Räder, fertig, los

Was sich so einfach anhört, war es nicht. Die einen Teilnehmer wollten nur ohne Einkehr mitfahren, die anderen blieben ihrem Motto treu: Radfahren ohne Einkehr ist möglich, aber sinnlos! Während es die einen Tourenleitungen nicht erwarten konnten wieder zu fahren, war es den anderen noch zu unsicher. Manche Mitglieder kamen mit dem Anmeldeprozedere nicht klar, manche Medien nicht mit den monatlichen Ankündigungen. Und Reinhard, Herr über unsere Tourendatenbank, hatte alle Hände voll zu tun, die diversen Änderungen immer zeitnah nachzupflegen.

Trotzdem schöne Touren aus Kelkheim, Bad Soden, Sulzbach, Liederbach, Schwalbach und Eschborn

Neu waren Karls Montagabend-Touren mit Start von Eschborn, die das bewährte Feierabend-Tourenangebot von Andreas (Kelkheim) und Clemens (Bad Soden) am Mittwoch ergänzt haben. Die Pedelec-Tourenleitungen Heidrun, Felix und Jürgen, ein eingespieltes Team, werden auch im nächsten Jahr unter der Woche wieder Touren für interessierte Stromer anbieten. Das machen natürlich auch Gislinde und Johannes aus Kelkheim – keine Saison ohne Wasserhäuschen(Kult)Tour durch Frankfurt! Reinhard fährt und fährt und fährt von Sulzbach aus. Wer Tempo und Strecke schafft, profitiert auch von seinen Sponti-Touren jenseits des ADFC Programms. Allein die Höhenmeter-Fans haben in diesem Jahr ziemlich geschwächelt, weshalb Jürgens Taunus-Touren in Zukunft mit der Sonntagsradelei zusammengelegt werden.

Mitfahren, Mitglied werden oder sogar Tourenleitung

Warum der ADFC Main-Taunus keine Touren von Hochheim, Flörsheim oder auch Hattersheim anbietet? Weil wir dort 2021 keine aktiven Tourenleitungen hatten. Und dasselbe gilt für Hofheim, Kriftel und Eppstein. Ehrenamtliche Tourenleiter* innen investieren viel in eine gelungene Tour, auch wenn die Mitfahrenden "nur" die gefahrene Zeit sehen. Das Überlegen und Planen vorab macht den Unterschied. Vorallem Ganztagestouren müssen zeitnah vorgefahren werden, damit bei der Tour selbst keine Baustellen, Sperrungen oder geschlossene Einkehrlokalitäten die Laune der Teilnehmer*innen vermiesen. Für all das und die Sonderanstrengung in Zeiten von Corona an dieser Stalle.

Danke an alle ADFC Radtourenleitungen im MTK!

ADFC Radtouren-Saison 2021

Neues ADFC Main-Taunus Fördermitglied HIBIKE

Seite 2

ADFC ORGA-TEAM

Engagement mit eigener Zeiteinteilung

Der ADFC Main-Taunus wächst und gedeiht und braucht deshalb Mitglieder, die gut organisieren und mit dem Computer umgehen können. Zum Beispiel für

- · die Organisation von lokalen Stammtischen
- die Begrüßung von Neumitgliedern
- · die Unterstützung von Kampagnen
- ...

Wer sich angesprochen fühlt, meldet sich bitte dringend bei gabriele.wittendorfer@adfc-mtk.de



RADSCHNELLWEG BAD SODEN-ESCHBORN

Öffentlichkeitsbeteiligung läuft noch bis zum 14. November

Das Planungsbüro R+T Verkehr hat Bevölkerungsdaten, Siedlungsentwicklung, Infrastruktur, vorhandene Verkehrsplanungen, Radwegekonzepte und Restriktionsflächen hinsichtlich des Naturschutzes ausgewertet. Auf dieser Basis wurden nun sechs Trassenvarianten für den Radschnellweg FRM4 von Bad Soden nach Eschborn identifiziert. Man kann einfach seine Lieblingstrasse wählen oder auch detaillierte Anmerkungen zu einzelnen Punkten machen:

https://new.maptionnaire.com/g/giof6cm3k3rs

VOLKSBEGEHREN VERKEHRSWENDE

Wo kann ich im MTK meinen unterschriebenen Bogen abgeben?

Wer das letzte Frankfurt aktuell gelesen hat, konnte aus der Mitte ein gültiges DINA 3 Unterschriftenblatt herauslösen und unterschreiben. Manchmal gibt es die Unterschriftenblätter auch bei verkehrs- oder umweltpolitischen Aktionen. Aber wohin mit dem unterschriebenen Blatt? Entweder man bringt sie zu den ug. Sammelstellen oder wirft sie einfach in diese **Briefkästen**

- Bad Soden: Gabriele Wittendorfer, Gartenstr. 1D
- Eppstein:
 Dr. Holger Kuest, Im Hirtengarten 35
- Eschborn/Niederhöchststadt: Thomas Buch, Speiergarten 4
- Flörsheim: Carola Gottas, Hans-Böckler-Str. 16
- Kriftel: Regina Vischer, Feldbergstr. 2
- Schwalbach: Karl Lambracht, Friedrich-Ebert-Str. 64

Wo kann ich im MTK unterschreiben?

Wer noch kein gültiges DINA 3 Unterschriftenblatt hat, findet diese im MTK bei den folgenden Radhändlern, die sich angeboten haben als
Sammelstellen

biketempel.de Goyago GmbH • MAINPARK FLÖRSHEIM Halle 5 Böttgerstraße 2 • 65439 Flörsheim

Fahrrad Freund / Per Pedale GmbH · Niederhofheimer Straße 49 · 65719 Hofheim

HIBIKE Bär KG. Westerbachstr. 9 · 61476 Kronberg

Radsport B&S OHG -

Königsteiner Straße 20 · 65812 Bad Soden

Sollten weitere Briefkästen oder Sammelstellen dazukommen, findet man diese auf der <u>Kampagnen-Homepage</u>

Neues ADFC Main-Taunus Fördermitglied HIBIKE ist Sammelstelle zum Volksbegehren für die Verkehrswende in Hessen von Gabriele Wittendorfer



Das ist Daniel Gronert. Daniel Gronert ist einer von über 30 Machern und Spezialistinnen von hibike, dem Fahrrad-Laden und Versandhändler in Kronberg. Offensichtlich ist Daniel auch einer der Bürger Hessens, die sich klar für die Verkehrswende in Hessen aussprechen. Eigentlich logisch, wenn jemand den ganzen Tag in einem T-Shirt rumläuft, auf dem der Slogan von hibike steht:

"Hauptsache Fahrrad"

Wenn er nicht schon vergeben wäre, dann würden wir diesen Slogan direkt für den ADFC kapern! Insofern war die Entscheidung für die ADFC Fördermitgliedschaft auch logisch. hibike ist seit August dieses Jahres dabei:

Herzlich willkommen im ADFC!

Mit der Unterschriftensammlung für das Volksbegehren zur Verkehrswende ergab sich gleich die erste Chance, die verkehrspolitische Arbeit des ADFC über die finanzielle Unterstützung hinaus aktiv zu unterstützen. Kaum hatte Laura Trümper, die bei hibike unsere Ansprechpartnerin ist, davon gehört, kam schon die Zusage:

Bei uns im Laden können die Leute unterschreiben...

Meldung beim Kampagnenbüro, von dem hibike mit Material versorgt wurde, Kommunikation über die hibike Kanäle und ab sofort liegen sie bei hibike in Kronberg bereit. An sechs Tagen in der Woche:

Mo - Fr 10:00 - 19:00 Uhr Sa 10:00 - 16:00 Uhr

Uns freut das sehr und hibike auch. Es könnte ja durchaus sein, dass der eine oder die andere vor oder nach dem Unterschreiben noch Zeit zum Fahrräder gucken oder Fahrradzubehör stöbern hat. Das nennt man neudeutsch win-win. Oder ganz traditionell:

Passt!

INFOBOX: HIBIKE in Kronberg am Taunus

- Seit 1994
- Über 20 Fahrradmarken
- 1.000 m² große Verkaufsfläche
 & Online Shop
- Click&Collect für ca. 100.000 Artikel & 100 Marken
- Fachberatung & Meisterwerkstatt
- Persönliche Beratungs-Termine buchbar

IMPRESSUM

Herausgeber : ADFC Main-Taunus

Verantwortlich: Gabriele Wittendorfer

Gartenstraße 1D, 65812 Bad Soden gabriele.wittendorfer@adfc-mtk.de

Alle Angaben erfolgen nach bestem Wissen. Trotz sorgfältiger inhaltlicher Kontrolle wird keine Haftung für die Inhalte externer Links übernommen. Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich.

Wir freuen uns über Ihr Einverständnis, Ihnen weitere E-Mails dieser Art schicken zu dürfen. Sollten Sie dies nicht wünschen, melden Sie sich einfach mit einer entsprechenden E-Mail an gabriele.wittendorfer@adfc-mtk.de

Vielen Dank.